

Wenn ...

- ihr «out of the box» denken wollt,
- ihr eurem Pastorkonzept Beine machen möchtet,
- es euch reizt, mit Menschen ganz neu in Kontakt zu treten,
- sich euer Team personell verändert oder – oh Schreck – verkleinert,
- alles weniger wird – weniger Vereine, weniger Freiwillige,
- weniger Finanzen,
- ihr zielstrebig, ressourcenorientierter arbeiten möchtet,

dann ...

kann **develop@home – massgeschneiderte Pastoralentwicklung vor Ort** genau das Richtige für euch sein!



Denn wir kommen zu euch vor Ort, haben zeitliche Ressourcen und Kompetenzen, um ...

- miteinander hinzuschauen, wie die Situation aussieht und in welchem Kontext sie steht,
- zu klären, welchen Bedarf an Entwicklung es bei euch gibt und was die Ziele sind,
- einen Vorgehensplan zu erarbeiten, der Meilensteine und benötigte Finanzen beinhaltet,
- zu schauen, wer die Beteiligten an diesem Projekt sind,
- euch zu unterstützen, dass das Projekt zum Fliegen kommt,
- die Ergebnisse in euer System, in das Pastoralkonzept und in den Arbeitsalltag zu integrieren.

develop@home ...

- ist eine Zusammenarbeit der kantonalen Fachstellen und der Abteilung Pastoral,
- steht im Dienste der Pastoralräume zur Förderung der Weiterentwicklung pastoraler Konzepte,
- bietet ein flexibles Vorgehen für unterschiedliche Ausgangslagen in den Pastoralräumen,
- wird nach Bedarf begleitet von Organisationsentwickler/-innen.

Für Anfragen stehen die kantonalen Fachstellen und die Abteilung Pastoral zur Verfügung. Weiterführende Informationen findet ihr hier:



www.bistum-basel.ch/develophome